



Se destraba subcomisaría y licitación se abriría en las próximas semanas

Hace una década que la comunidad de Forestal Alto ha pujado por esta unidad policial. Se está en trámites administrativos para abrir proceso.

Mirian MondacaHerrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

El estado general de una serie de proyectos relacionados con recintos de Carabineros en la región se informó durante la reciente jornada desde el ministerio de Obras Públicas (MOP), entre ellos, el que tomó la delantera fue la nueva tenencia de Panquehue, cuyo llamado a licitación acaba de ser publicado en el Diario Oficial. Inevitablemente en la comunidad de Forestal Alto de Viña del Mar, esta noticia trajo consigo interrogantes sobre en qué pie está la iniciativa de construcción de la esperada subcomisaría del sector, por la que han esperado por más de diez años y que los habitantes del lugar enfatizan es urgente concretar, considerando la inseguridad y la importante extensión del territorio.

En la información entregada inicialmente por el MOP, respecto al proyecto de la subcomisaría, se limitaron a indicar que estaban en proceso los trámites administrativos necesarios para licitar la construcción.

La Estrella requirió mayor información al organismo de gobierno, pero hasta el cierre de esta edición no hubo respuesta.

Frente a la inseguridad que existe en el sector y los hechos de violencia, que lamentablemente son pan de cada día en Viña del Mar, la dirigente de Codefo y presidenta de la agrupación vecinal Forestal Seguro y Digno, Jenny Carreño, reconoció que el llamado a licitación para la tenencia de Panquehue le generó una especie de sana envidia, ya que esperan que aque-



LA EXTENSIÓN DE FORESTAL HACE NECESARIO ESTE PROYECTO, QUE PROPONE SUBDIVIDIR CUADRANTE.



TERRENO: ENTRE PASAJES MAGALLANES Y LOTA, SE CONSTRUIRÁ.

llo se replique en el caso de la subcomisaría.

“La alternativa real es hacer la subcomisaría, dotar de mejores condiciones para tener algo de control policial en lo que está pasando en nuestra ciudad (...) esto que está esperando por tanto tiempo, ¿por qué no se le prioriza?, o sea, ninguna voluntad política. De verdad que es una falta de empatía, de humanidad”, sostuvo Carreño.

LICITACIÓN

Quien sí se refirió al estado del proyecto de subcomisaría en Forestal Alto fue el core Manuel Millones, integrante de la comisión de Seguridad del Consejo Regional, quien adelantó que finalmente -tras el sinnúmero de dificultades que tuvo durante los últimos años- la iniciativa terminó por destrabarse.

En concreto, dijo que la semana pasada el MOP recibió el convenio mandato

3 MIL M2

La nueva unidad de Carabineros se construirá en un terreno municipal de 3.004 metros cuadrados, que se entregó en comodato. Está ubicado entre los pasajes Magallanes y Lota y la avenida Viña del Mar. Millones dijo también que espera que Carabineros se pronuncie sobre el destino de la actual tenencia de Forestal.

firmado de parte de Carabineros, “por lo tanto ahora en las próximas semanas el MOP debe llamar a licitación para la construcción de esta subcomisaría”, acotó.

En ese sentido, señaló que el MOP está facultado para licitar y que “los recursos están asegurados, está mandatada la unidad, en este caso la Dirección de Arquitectura para licitar”, añadió.

Millones recordó que la iniciativa está asociada también a un aumento de personal. 🗳️